

Kodim 0620/Kab Cirebon Gelar Latihan Penanggulangan Bencana Alam

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Aug 27, 2022 - 20:04



KAB. CIREBON - Dalam rangka antisipasi terjadinya bencana alam dalam hal ini bencana banjir di wilayah Kabupaten Cirebon, Kodim 0620/Kab Cirebon, menggelar kegiatan latihan Penanggulangan Bencana Alam sekaligus simulasi penanganan bencana banjir, Jumat kemarin (26/8/2022).

Kegiatan teraebut dipusatkan di halaman Kantor Kuwu Desa Gunungsari Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon dengan di hadiri Danramil 0620-08/

Waled Kapten Inf Mulyanto, Pasiops kodim 0620/Kab Cirebon Kapten Cpl Dulkalim dengan koordinator latihan Letda Inf Edi Wahyono. Sementara peserta latihan terdiri dari Anggota TNI/ POLRI, Anggota BPBD, Anggota Tagana, Anggota Satpol PP Kecamatan Waled, Anggota PMI, Dinkes Kabupaten Cirebon, Aparat Desa Gunungsari serta Masyarakat Desa Gunungsari.

Disampaikan Dandim 0620/Kab Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin melalui koordinator latihan Letda Inf Edi Wahyono dilokasi kegiatan menyampaikan, bahwa Skenario latihan sebagai berikut pertama simulasi pelaksanaan kegiatan ini dengan melibatkan masyarakat desa Gunungsari dan anak-anak Sekolah sebagai korban banjir di desa Gunungsari Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon.

Selanjutnya, Aparat TNI/POLRI, BPBD, Tagana dan pihak-pihak terkait sebagai unsur unsur penanggulangan bencana, jelas Letda Edy.

"Kronologi simulasi kejadian bencana banjir yakni hujan dengan intensitas yang tinggi telah terjadi di Kecamatan Waled dan sekitarnya sehingga menimbulkan debit air dialiran sungai Ciberes meluap kepemukiman warga," ungkap Letda Edi.

Lalu Aparat TNI/POLRI beserta unsur-unsur penanggulangan bencana dengan menggunakan alarm dan pengeras suara jenis toa mengarahkan masyarakat desa Gunungsari agar segera mengungsikan keluarga ke daerah evakuasi yang telah ditetapkan oleh pihak terkait.

"Setelah korban dan keluarga berada di tempat evakuasi dilaksanakan pendataan oleh pihak Babinsa dan babinkamtibmas didampingi pihak aparat desa Gunungsari Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon," pungkasnya. (Bekti)